

Javi Reyes milita en el DVTK

FOTO: AIOL

Javi Reyes trabaja en Hungría y dispone de web

El rastro de Javi Reyes se había perdido un tanto después de que estuviera cuatro años en el Athletic dedicado a la parcela física junto a Caparrós. El destino le ha deparado recalar en la liga húngara, donde vive una particular experiencia en un recién ascendido: el DVTK.

El preparador andaluz, además, dispone ya de sus propia página web -www.javireyes.com-, en la que figuran muchos aspectos de su vida profesional así como material fotográfico de su paso por distintos

- como es el caso del Athletic .